

Réunion d'articulation du CEG AXA le 15 octobre 2018 à Bruxelles

Participants : Hedi BEN SEDRINE, Patricia NUNEZ, Yannick Daubleu ,Gregory JONCKHEERE , Jos VERBINNEN ,Stephano MATTIOLI, Tony DEROUCK, Isabelle DESOUBRY, Linda VAN ROMPAY , Frank Leys , Zakaria EL KASSIRI , Olivier VANBELLINGEN



Déplacement du Secrétaire du CEG à Bruxelles pour rencontrer les délégations belges et luxembourgeoises dans les locaux d'AXA TRONE à Bruxelles

Yannick DAUBLEU, organisateur de cette réunion, ouvre la séance

et présente l'ordre du jour. Il commence par une mise à jour, pour la délégation belge, du contenu des réunions des Bureau et Plénière du CEG depuis la dernière réunion d'articulation en Belgique en Avril 2018



Jos VERBINNEN s'interroge sur le taux de participation des salariés belges aux AXA LEARNING GAMES et en général sur le temps nécessaire à consacrer à la formation personnelle au-delà du temps de travail quotidien. En fait, on note le peu d'investissement de la part des salariés belges et luxembourgeois (confirmé par Stephano) sur cette application par manque de temps. Le faible taux de participation devra interpeller la Direction et celle-ci devra trouver les solutions qui donnent à chacun les moyens de s'investir correctement sur une formation au quotidien.



Hedi BEN SEDRINE revient sur les problématiques qui ont chahuté le CEG depuis les élections de Janvier et notamment sur les événements de la dernière réunion plénière en juin à Madrid. Le Secrétaire du CEG convient que pour l'intérêt de tous, il faut trouver une solution d'apaisement pour un meilleur déroulement de nos réunions.

Ensuite, Hedi BEN SEDRINE fait un point sur le Brexit. La date approche et rien n'est fait du côté de la Direction. Il rappelle les paroles de Thomas Buberl lors de la dernière réunion plénière, à savoir garder la diversité, ce qui est en accord avec la prise de position du Secrétariat et l'opinion de la majorité des élus du CEG. Le Secrétaire du CEG a déjà remonté ce sujet à Serge MORELLI, nouvellement arrivé dans l'instance.

Franck LEYS propose que toutes les organisations syndicales se prononcent en faveur du maintien des britanniques au sein du CEG et de faire remonter cette revendication à la Direction. Yannick est d'accord sur ce point et explique que cela doit être fait via l'UNI aux noms de tous les syndicats européens.

Remplacement de Lionel : Les membres du Secrétariat ont déjà rencontré Serge MORELLI qui a succédé à Lionel JULLIEN en tant que vice-président du CEG et Sophie HUMBERT, qui l'assiste dans sa mission (cf les comptes rendus des précédentes réunions d'articulations sur le site du CEG www.cegaxa.eu).

Avancement du projet de formation des élus du CEG prévue en novembre. Patricia NUNEZ, membre du Secrétariat et en charge de la coordination de ce projet, redonne aux participants les informations qui ont déjà été communiquées aux équipes irlandaises, grecques, polonaises et tchèques lors des déplacements précédents (cf les comptes rendus sur le site du CEG www.cegaxa.eu). Une communication sur la logistique sera faite prochainement à tous les participants.

Comme dans les précédentes réunions, Hedi BEN SEDRINE informe les participants du détail des 3 phases du planning pour **le remplacement de Bettina CRAMM** qui était élue de la délégation allemande, élue au Secrétariat et désignée en tant que Secrétaire adjoint (cf les comptes rendus sur le site du CEG www.cegaxa.eu).

Ensuite, Hedi Ben Sedrine donne un état de l'avancement des travaux des différentes commissions du CEG, qui progressent bien (cf les comptes rendus sur le site du CEG www.cegaxa.eu/).

La commission du Réseau assistance: Daniel FOLGADO prépare avec Michel HOUSSET la prochaine réunion qui aura lieu le 26 octobre à Paris, à laquelle sont conviés Hedi BEN SEDRINE et Patricia NUNEZ.

Concernant la Commission des relations Extra Européennes, Hedi souligne que Steve BLEASE, en charge de cette Commission, est très pris par des sujets locaux et reste le seul représentant à plein temps pour le UK. Stratos lui apportera son aide pour continuer à entretenir les relations établies avec nos amis japonais, suisses et mexicains en concertation

avec le Secrétaire. Pour la réunion plénière de Novembre à Paris , 2 collègues suisses sont invités à se joindre aux autres élus .

Questions des délégations pour la réunion plénière : Le Secrétaire du CEG demande aux délégués belges et luxembourgeois de formuler une question et de lui adresser pour début Novembre.

